

Carolin Lenz siegt beim Landschaftsgärtner-Cup in Öhringen

Bei herrlichem Wetter kämpften 3 Hohenheimer Berufsschülerinnen und –schüler um den Landschaftsgärtner-Cup (BW-Meister). Endlich nach 2010 mit Christopher Bäuerle (Deutscher Meister 2010, Wragge) stellt Hohenheim mit Carolin Lenz (Gärten von Daiss), zusammen mit Patrick Rothweiler (Schwehr, Engen), eine Baden-Württembergische Meisterin.



Carolin aus der L3GLZ6Q wird Baden-Württemberg auf der GaLaBau-Messe in Nürnberg bei den Deutschen Meisterschaften vertreten. Eine tolle Leistung erreichten auch Vincent Anwender aus der L3GLZ6Q und Julian Kuhnle aus der L3GL3T mit dem 4. Platz.

Als Ersatzteam standen Michael Widmaier (L3GL5T) und Stefan Gugel (L3GL3T) zur Verfügung und werden neben sich auch Hohenheim am Neckar-Alb-Cup auf der "Garden Life" in Reutlingen vertreten.



Ein Besuch im schönen kleinen Öhringen lohnt sich auf jeden Fall.

